

J. VIVES GINER

ADVOCAT

G-XIV 689

CLARIS 20, 3.º, 2.ª

TELÉFON 20470

BARCELONA, 14 julio 1934

cel 16

Sr. D. Guillermo Fernández Shaw.
Madrid

Mi querido amigo: Recibí su última carta con unas copias que le devuelvo y una carta original de Ramos Martin que también le devuelvo.

El informe redactado por el Sr. Garrido, o mejor que han redactado para el Sr. Garrido, no tiene casi ninguna relación con los hechos auténticos y en su día discutiré en la S. de A. en Madrid por qué razón se cambian los hechos con esa facilidad. Una cosa hay auténtica, que la S. de A. tiene en su sucursal de Barcelona un abogado a sueldo (500 Ptas. al mes) que se niega a defender a los autores ningún asunto cinematográfico. Si el Sr. Molas, sin evasivas, con la conciencia limpia hubiese presentado en su día una reclamación judicial exigiendo el importe integro de la entrada de los cines donde se representó la película sin autorización hoy estaria este asunto arreglado, pero, como el Sr. Molas vive de los empresarios, no puede contra ellos y a favor nuestro, a pesar de que también cobra de nosotros.

Evidentemente, si el caso del Sr. Molas no es resuelto por la Sociedad, yo obligaré a que sea resuelto por el Colegio de Abogados de Barcelona.

Las cartas que Vds. dirigieron a la S. de A. Dramáticos son enérgicas y claras y las habrán entendido sin dificultad.

Ayer fui requerido por la Cia. del Gramófono para que les explicase las condiciones de cesión de "Doña Francisquita" en Francia y al buscar el contrato firmado por Blum no lo encontré y mi madre y mi

mujer creen recordar que después de firmado por mi madre y por mi le devolvimos todos los ejemplares, sin que recibiésemos ninguno nosotros. Si así fuese, le agradecería me mandase el ejemplar de contrato que nos corresponde para su archivo entre nuestros documentos. En cuanto a los derechos a percibir por disco en Francia yo sugerí la idea de que nos pagasen según contrato español, remitiéndome sin embargo a su buen parecer y a las cláusulas del contrato con Blum que desconozco; supongo que a estas horas ya habrán recibido carta de la Cia. del Gramófono.

Uno de estos días volveré a escribirle mandándole copia de unas cartas que pienso escribir a los Sres. Forns y Colom Cardany.

- Muchos recuerdos de todos para todos y para Vd. un abrazo de su buen amigo,

W. Shaw